

# とみきた会報

★ご意見・ご感想は080-1647-4845まで

みなさん、残暑バテされていませんか？ “残暑バテ”とは今年初めて聞く言葉です。22日～23日ごろからやっと朝夕は秋らしくなりました。しかし、日中はまだ夏のままで。体調にはくれぐれも注意いたしましょう。



## ○ラジオ体操（7月20日～24日、5日間）富岡会館ひろば

今年多くの参加者に恵まれました。小学生以下77名、中高生23名、大人191名、延べ291名の方々に参加いただきました。参加賞も魅力です。坂本亮平県議や小林嘉文前市長にも参加いただきました。



## ○そうめん流し（8月4日）富岡会館ひろば

よく頑張ったね!!

前日より多くの方がテント張り、スライダーの組み立て、調理室の清掃、調理器具などの準備をしてくださいました。当日はファミリーで参加の方々も目立ちました。今年はそうめんやミニトマト、うずらの卵ばかりではなく、ウインナーも流れてきて、子どもたちの「ウインナー、ウインナー」という喜びの声が響きました。参加者47名。



## ○納涼夏祭り（8月11日）富岡会館ひろば

500枚のうちわがあつという間になくなりました。若い世代は浴衣姿が多く会場からあふれんばかりでした。輪投げや金魚すくいにも子どもたちが押し寄せ、舞台ではカラオケ、ビンゴゲームなど、アイスクリームのお店にも行列ができ、日ごろの人口減少が嘘のように思えた夜でした。参加者500名以上。



スーパー ボールすくい

## ○敬老会（9月8日）富岡会館

コロナ禍後、対象者に記念品を配るだけの地区が増えしていく中、当地区は伝統を守ってみんなに集まっています。富岡保育園児の踊り、手品、各種の講座生の演技などを披露しています。今回は近所の人人が出演するという情報があり、記念品をもらった人たちが自然に会場に入ってくださいました。ささやかながら楽しい交流会になりました。参加者21名。



太極拳

3B体操

## ○富岡交番だより

9月21日から9月30日までの10日間は「秋の交通安全県民運動」でした。また、9月30日は「交通事故死ゼロを目指す日」で、当会は富岡寿康会のみなさんと一緒に啓発活動をハルヤマ交差点で行いました。

